
討議資料

政務活動費の公開

議員を志したときの気持ちを忘れずに、
４年間で得た知見をさらに発展させて
いくことで、今後も川崎市のために
全力で活動して参ります。

財政・まちづくり・子育てを中心に調査研究
を行い、一定の成果を出せたことで、皆様か
らお寄せ頂いたご期待に少しでもお応えでき
ていれば嬉しいです。

一方で、４年間で財政状況など多くの課題の
実態を目の当たりにしました。

２０１９年５月で任期を終えますので、
４年間の総集編として３つのテーマに
絞ってご報告させて頂きました。

４年で市議会はこうなった

国政政党に属さない、
すべての活動は川崎市のために !

１９８８年１１月１８日生まれ
等々力保育園／宮内小学校 入学
高輪中・高等学校
首都大学東京 航空宇宙工学専攻 入学
大手学習塾　入社
平成２７年４月
川崎市議会議員選挙

初当選
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解説

無所属
＝とことん川崎

市民の声とデータで
は重 冨私、
勝負！

第3弾の注目はこれ！

臨任教員の研修拡充
1弾第

2弾第 災害用トイレの備蓄
公有財産の有効活用

3弾第
総集編

で
は

！うこ
４年 川崎市 なった

が増えました！対話できる場所

当選から

議会への手紙導入
ペーパーレス会議

「市議会はこうなった」
前回までの

2弾第

１弾第

　これまで３回にわたってご紹介してきた政務
活動費の使途公開について、ついに来年度から
ネット上で公開されることとなりました。
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収支報告書などのＨＰ公開状況
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過去のレポートは
こちら
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今後は領収書の公開について皆様からのご意見を
踏まえて働きかけてまいりたいと思います！

 

議長への申し入れの様子

活動報告会の様子

ご意見・ご支援ありがとうございました

領収書の
公開も！！

議会質問の様子

収支報告書のネット公開が始まり
ます！ご意見・ご支援ありがとう
ございました。



平成３０年度から研修充実へ

研修の回数・内容を充実

教職員ＯＢ・ＯＧを現場に派遣

学校長へのアンケートを実施

臨任教員でも役割は同じ。研修機会の拡充を！

これまでの 川崎市 川崎市ここがおかしかった

教員の５０％以上が在職１０年以下 臨時任用だと
年１回「４時間半」の研修

研修担当者の人数倍増で

授業力向上のため

児童数の変動にあわせて教員の採用人数を変動させてきたため、
全国的にも若手の先生が多くなっています。
採用後は研修を通して、授業づくりなどについて学びます。

正規採用の教員も臨時任用の教員も、保護者対応・学級経営・児童生徒指導など
同じ業務をこなします。
正規採用の場合は法律に基づいた研修、臨時任用の場合は年１回の研修のみ！

研修生研修生

研修生

在職年数別教員数
（正規教員のみ、総数5,442人）

0～5年

30.8％

22.7％14.7％
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5.4％

1.7％
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21～25年
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36年以上

資料：庁内資料

正規採用だと
校内・校外で通年の研修

初任者
研修

教員
研修

教員
研修

１年目 2年目 3年目

正規採用者

年1回
研修

臨時任用者

もっと学びたい
経験つみたい！

（４時間半）

同じ役割
なのに…

身につけてほしいスキル 望ましい時期

アン
ケート結果 授業力の向上１位

社会人としてのマナー2位
児童生徒理解  3位

年度当初
夏季休業中
その他

１位
2位
3位

子どもだちのためにも
充実を！

川崎市今の

考えよう

市議会で

改善提案！
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